

3月に南鳩ヶ谷小学校を卒業したみなさんへ

ご入学おめでとうございます。

いよいよ中学校生活が始まります。心の準備はできていますか。

この3か月間は、みなさんの長い一生の中でも経験することのできない3か月だったと思います。いろいろなことを考えたり、取り組んだりしたことは、きっとこれから役に立つ時が来ます。また、じっくり社会を見つめる目や自分ができることを真剣に考えたこと、実際に実行したことも、これからの人生において大きな力になるはずです。

みなさんが、少しでも安心して中学校生活を送れるように、きっと中学校の先生方も一生懸命準備を進めてくださっていると思います。あとはいつものように自分の力を発揮するだけです。みなさんは、南鳩ヶ谷小学校の自慢の卒業生です。自分の力を信じて、一步一步進んでいってください。

卒業の時に手紙で伝えましたが、もう一度伝えますね。

「誰でも新しい環境に飛び込むのは勇気がいります。新しい環境の中で過ごすと疲れます。でも、心配はいりません。みなさんは一人ではないからです。仲間もいるし、誰よりもみなさんを応援してくれる家族もいます。新しい環境もいつの間にかいつもの居場所に代わってきます。大丈夫、みなさんは一人ではありません。南鳩ヶ谷小学校の下級生も先生方も、いつでもみなさんを応援しています。前を向いて進んでいってください。

これからみなさんの進む道はたくさんあります。可能性の数だけあるとも言えます。でも、歩んできた道は一つだけです。自分で考え、判断し、歩んできた道です。

これからの長い人生で、自分だけで判断できないこともあるかもしれません。その時は、一人で悩まず、家族や仲間、学校の先生に相談してください。誰かに話すことで道が見えてくることもあります。そして、みなさんが誰かに相談された時には、相手の気持ちに寄り添って話を聞いてあげてくださいね。

みなさんの歩む道が輝かしい未来につながることを心から願っています。」

あの時伝えた気持ちは、今も同じです。さあ、中学校でも「自分らしさを大切に」、大きくはばたいてください。いつでも全力で応援しています。

令和2年6月2日

川口市立南鳩ヶ谷小学校長 萩原 美樹